



高瀬小だより

令和5年7月20日
発行者
高瀬小学校
校長 杉山 直人

健康・安全で充実した夏休みに

令和五年度の一学期が終業となりました。校内での感染拡大もなく、大過なく終業式を迎えることができました。保護者や地域の皆様からいただきました感謝申し上げます。一学期につきましては、計画していた活動を、ほぼ実施することができ、子どもたちは、一生懸命学習や生活に取り組み、主体性や表現力、奉仕の心など成長の様子が感じられました。さて、明日から長期間の夏季休業に入ります。規則正しい生活や学習の習慣が身に付くよう、ご家庭でもご支援をお願いいたします。作文やポスターなどの作品募集については、興味のある課題にじっくりと取り組めますので、主体性を伸ばす好機としてお考えください。さらに、交通事故や水の事故等について、家庭や地域の方々とも連携して防ぎたいと思います。子どもたちが充実した夏休みを過ごし、元気に二学期の始業式に來られることを、心から願っております。



「交流活性化」皆様のご協力に感謝します。



職員救急法研修
消防署の方々



2年生 野菜栽培
富岡実業高校の方々



2年生 町探検
高瀬地区の方々



1・3年生 交通安全教室
交通安全協会・交通指導員の方々



3年生 地域探検
高瀬地区の方々



3年生 工場見学
協力企業の方々



4年生 社会科見学
水道・ゴミ処理施設の方々



4年生 福祉体験
社会福祉協議会の方々



5年生 米作り JA青年部の方々



6年生 地域再発見 富岡市の方々



もしもに備え、引き渡し訓練

七月十四日の六校時に、保護者にも参加していただき、引き渡し訓練を行いました。自動車で来られた方には、南門からの左折入場、東門からの左折退場での走行をお願いしたところ、快く協力していただきました。校舎内での児童の引き渡しについては、担任が不在でも、安全に確実に引き渡しができるように、引き渡し名簿を用いての練習となりました。今後、災害や天候の悪化の際に、子どもたちの命と安全を守る、確実に家庭に帰すため、この方式での引き渡しを行うことが考えられます。保護者の皆様には、お手数をかけましたが大変な混乱もなく実施することができました。ご協力感謝いたします。

令和6年度 就学援助制度についての

お知らせ 「市教育委員会より」

富岡市では、子どもの生活困窮化対策として、法に基づき、経済的な理由によって就学が困難な児童・生徒の保護者を対象に就学援助を行っています。学用品費や通学用品費、校外活動費、小6・中3の修学旅行費、医療費（う歯、中耳炎、結膜炎など）が援助の対象となります。（学校給食費は、学校教育課から学校給食センターへ直接振り込まれます）申請を希望される方は、学校または教育委員会へ相談ください。

学校教育課 電話（62）1511

自転車の乗り方に注意を!



4月から道路交通法が改正され、自転車乗車時のヘルメットの着用が努力義務となりました。また、道路で自転車が走行できる場所も明確に示されました。自転車は車両なので、原則道路の左側を走行します。歩道を走れるのは、特別に許可された箇所だけで、なおかつ歩行者優先となります。高瀬地区には、自転車の走れない歩道が何カ所もあります。ここでは、自転車を降りて押すことで、歩行者として進行する必要があります。



子どもだけでなく、大人も守らなくてはならないルールです。加害者にも被害者にもならないよう、身近な道路を確認しましょう。

夏休み中の緊急連絡先

お子さんが大きな怪我をした、事故に合った場合には、連絡をお願いいたします。

高瀬小学校 0274-62-0578
(平日8:30~16:45)
学校携帯 080-3380-2125
(8/10~16・上記以外)

インターネットやAIの適切な利用

夏休み中に、学習用タブレット端末を持ち帰ります。学校からは、「タブレット活用のルール」を家庭に配付しました。親子で確認し、家庭学習に活用することになります。また、感染拡大等の緊急時には、学校との連絡用に活用することになります。タブレット端末は富岡市から貸与されている物品ですので、丁寧に扱うことが求められます。使用した履歴は、クラウド上に記録されていますので、学習以外の使用はできません。インターネット上の情報は、玉石混淆です。誤った情報や有害な情報に惑わされないよう、正しい使い方について、家庭でも指導していただく必要があります。SNSやゲーム機の通信機能を使う場合も同様です。人を傷つけることも、自分が傷つくことも無いよう、人としてのマナーを子どもたちが身に付けられるようにしていく必要があります。更に、チャットGPT等のAIについては、様々な可能性がありますが、子どものためになるような使い方をするべきです。ですから、安易に出力させた文章を書き写し、学校の課題や作文コンクール等に使うことは認めておりません。

ICT化と働き方改革・学校閉庁

教職員が子どもたちとしっかり向き合えるように、働き方改革の推進が求められています。今年度本校では、学費等の口座振替やGoogleフォームを用いた欠席連絡を新たに導入しました。既に行っているメール配信や学校評価アンケート、ホームページでの情報公開と合わせ、効率よく業務を進めてまいります。また、8/10~16につきましては、市教育委員会の指示により、学校閉庁となります。元気な姿で子どもたちを迎えられるように、心身をリフレッシュさせ、2学期の準備を進めてまいりますので、ご承知ください。